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議　題　
年度末決算、事業報告等３月３０日までに小原会計宛て
に提出する。
次年度役員の件
次年度の運営委員と理事の役割りを見直す等の組織検討
委員を設けて準備することとなった。書記職を設け仕事の
分散と軽減を検討する。
熱海YMCAの名称変更について、
富士山部及び県西部方面へのワイズメンズクラブの発展を
願い名称を今後
｢静岡 YMCA｣に変更をすることを目指します。
今理事運営委員会で賛同を得る。
担当委員が各クラブへ持ち帰り全会員に周知し賛否意見
を、例会等で取りまとめて進めていきます。　
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発行責任者／深澤勇弘
編　集　長／大川貴久
副 編 集 長／札埜慶一
編 集 委 員／栗本治郎・草柳義則・越村 修
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伝統の継承と
時代に合ったクラブの見直し

チャレンジ!
Challenge!

国際会長主題

Jennifer Jones
（オーストラリア）

Building today
for a better tomorrow
「より良い明日のために今日を築く」

アジア太平洋地域会長主題

田中  博之
 （東京多摩みなみ）

Action！ 
「アクション！」

東日本区理事主題

山田  敏明
（北海道部・十勝クラブ）

Innovation with courage,
action with ｈeart！ 
「勇気ある変革,愛ある行動！」

富士山部長主題

長田  俊児
（下田クラブ）

“Let’s walk together
with wonderful Y’s Men”
「共に歩もう、素晴らしきワイズ」

s s強調月間

TOF
熱海クラブ会長主題

第１回富士山部評議会報告

4日＊深 澤 夫 妻
6日＊村 上 夫 妻
11日＊西 島 夫 妻
18日＊鈴 木 夫 妻

（恵次）

巷ではコロナウィルスが蔓延していて、外出を控える人が
多くなっています。
もちろん、ワイズメンも例会を中止にするクラブも出ていま
す、そんな中先日、大阪茨木クラブのフェイスブックの中で
例会に出席できない人がSkypeによるリモート参加をした
という記事を見ました。そしてつい先日も東日本区の
Change！2022委員会でもコロナウィルスで委員会が中
止となりましたが、札埜EMC事業主任が主となってSkype
で試験的にやって見ようということで14人が参加して試験
的につないでみました。結局、試験ではなく本格的に議題
を栗本委員長主体で約2時間の会議となってしまいまし
た。でも色 と々問題もありましたが、これからは例会に出れ
ない人もSkypeで参加…
あり得るかもしれません。　

会報委員長　大川　貴久　

編集者の呟き

熱海YMCA  理事報告

日　時／2020年2月6日㈭　
　　　　理事運営委員会
場　所／熱海YMCAセンター
　　　　長谷川 等副理事長の司会で18時30分開会
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～メネット～

在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メ ネット
インビティーション
出 席 率

47名
0名
1名
38名
0名
2名
3名
0名

82.6％
計43名

2月例会報告
2月
累計

61,000円
603,000円

スマイル
2月
累計

2,724円
18,558円

YMCA基金

1名
1月メーキャップ

91.5％
1月訂正出席率

0kg
0kg

32,000円
375,000円 

切手
累計
現金
累計

4月 例会担当予告 27. APRIL
例会日

第9回 役員会報告

■会長挨拶　会　長　深 澤 勇 弘
■報告事項
1．3月の予定.................................................................報告
2．東日本区大会の件 ....................................................報告
３．各委員会報告 ..........................................................報告

■議題　　　議長／会長　深 澤 勇 弘
1．3月例会プログラムの件.............................................承認
２．スキー教室決算の件.................................................承認
３．CS年賀はがき当選切手の件....................................承認
４．神戸ポートクラブ『新玉ねぎファンド』の件..................承認
　　※次回役員会　4月2日㊍
■閉会の辞　B副会長　泉明寺みずほ

30日＊後 藤 南海子さん 

　   

0 6日＊野 田 　 進 君
17日＊齊 藤 　 栄 君
17日＊八 代 一 雄 君

 
　   

受　　付／青 木 義 美
同　　上／大 木 一 郎
司　　会／担 当 G
信　　条／担 当 G

開会の挨拶／担 当 G
食前の言葉／担 当 G
閉会の言葉／野　田　　進

BF基金12月

日　時 令和2年3月2日㈪ 午後7時30分より
会　場 ワイズ事務所
司　会 A副会長　野 田 　 進

3月例会プログラム
会　　 長 深 澤 勇 弘
Ａ副会長 野 田 　 進 　
プロドラ委員長 松 永 正 考

日　時 3月23日㈪ 18:30～
会　場 KKRホテル熱海
受　付 鈴木道夫君・杉山伸也君
司　会 西島智仁君

〈18:30〉  １、点　　鐘 会長 深 澤 勇 弘 君
 １、開会の挨拶  後 藤 軍 治 君
 １、国歌斉唱・ワイズソング  全　　　　　員
 １、ワイズの信条  日 下 智 博 君
 １、会長挨拶 会長 深 澤 勇 弘 君
 １、ゲスト、ビジター紹介 会長 深 澤 勇 弘 君
 １、入会式  司　　会　　者
〈19:00〉  1、会食の挨拶  室 伏 　 勲 君
 1、乾杯 幹事 鈴 木 恵 次 君
 1、会食
　　　　　　　　　　　～フレンドリータイム～
 1、書記報告 書記 村 上 達 也 君
 １、委員会報告  各 委 員 会
 １、次期委員会所属発表  次 期 会 長
 １、卓話「企業財務経営者塾」  神 﨑 晃 彰
 １、誕生日・結婚記念日  司　　会　　者
 １、スマイル  親 睦 委 員 会
 １、出席・スマイル・基金報告  各 委 員 会
 １、閉会の言葉                  B 副会長 泉明寺みずほ君
〈20:40〉  １、点　　鐘 会長 深 澤 勇 弘 君
 

熱海YMCA スキー教室  清里 サンメドウズにて



ATAMI

コロナウィルスなんかに負けるな!
Change!2022

　実は消極的でした。新型コロナウイルスが世界を震撼させている。国内では日に日に感
染者が増加し、静岡県内でも初の感染者が確認された。不要不急の外出制限や一斉休校
要請等が発信され、各種イベントが中止されるなど国中が国難に向き合っている中「いちご
狩り」の開催なので。委員長も悩んだ挙句の決行とした以上副委員長としても参加を決め
た。責任感と使命感以外の何物でもありません。
　３月１日(日)８時30分集合、出発で帰りは夜８時、計11時間30分の行程、マイクロバスに
は運転手含め23人、満員状態。かくて「濃厚接触者」となる運命共同体の一行は熱海を後
にし、江間いちご狩りセンターへと向かった。参加者の表情は、感染症への恐怖より楽しみ
を前にした喜びの笑顔がこぼれている。新型コロナウイルス対策では手洗いの後アルコー
ル消毒が推奨されているためか、車内では程なくして体内へアルコールを流し込み万全の対
策を取り始めた。この対策は終始続くことになる。
風もなく陽射しもあり、冬支度の服装では暑く感じられた。のどかな里山風景の中にいちご
ハウスが並ぶ。案内されたハウスはワイズの貸し切りでした。ハウス内はさらに暑くて20度
は超えていよう。いちごの品種は静岡県が生んだ、かの有名な「章姫」、柔らくて甘いのが
特徴。真っ赤に色づいた姫達が食べて下さいと言わんばかりに実っているが、そうは食べら
れない。45分予定していたが10分ちょっとで姫達にノックアウトされ外に出た。隣の畑では
一面に菜の花が咲き、香りと鮮やかさに引き込まれた。その後めんたいパーク、沼津港でう
なぎの昼食、散策、中伊豆ワイナリー、そして夕食は海鮮フライ定食など・・・満腹です。最後
は伊豆高原「グランイルミ」で有酸素運動と目の保養、満足です。
新型コロナウイルス対策の一つに「免疫力」を高めること、があります。栄養、運動、保温な
どです。今回のいちご狩り親睦会は、温かい陽射しに栄養と適度な運動そして強烈なアル
コール消毒もあった。今後の見通しは不明ですが、集団行動が厳しい情勢下での「濃厚接
触」は貴重な体験で一層の親睦を深めることができました。

2月15日土曜日、16日日曜日、参加者58名で大きな事故も無く無事に終えることができました。
42名が参加していただき締め切りを早めた後からでも参加希望の連絡をいただく状況でなくなく
お断りをした方もいました。また、10名のメンバーが現地でご協力をしていただいた事で安全にス
キー教室を行う事が出来ました事や多くの差し入れご祝儀もいただきました事、この場をお借りし
て御礼申し上げます。
昨年は副委員長の立場での参加を致しましたが、委員長としての準備等委員会メンバーの中に経
験者が多くいたので指導頂きながら準備ができました。責任者として準備をする事の重要さを身
に染みて感じた事は自分にとってとても良い経験になりました。
参加者のスキー教室の状況として初めてスキーをする参加者が12名いる中で二日目には全員が楽
しそうに滑走している姿を見て安心しました。また二日目の午後のフリー滑走では上級者リフトに
乗ってしまい滑り降りる事が出来ず、インストラクターに助けて貰った参加者がいたので今後は注
意しなくてはならないと思いました。
二日目午前中は大雨予想で心配でしたが少しの雨だったので皆滑る事が出来た事も安心いたしま
した。
一番の目的である「怪我なく無事」である事と参加者の皆がスキーを楽しめた事が達成できとても
良いスキー教室を終える事が出来ました。重ねてではございますがご協力ありがとうございました。

親睦委員

岡 田 卓 史

いちご狩り
親睦会の開催　

スキー教室を終えて（清里、サンメドウズスキー場）　
　　　　青少年委員長　日 下 智 博

　昨年末に中国で新型コロナウイルス感染症
（COVID-19）発生がはじめて報告されてか

ら約2ヵ月が経ちました。感染は世界中に広まり続け、過度な不
安が蔓延しています。国の「専門家会議」はコロナウィルスの感
染拡大のスピード抑制のため、「対面で人と人との距離が近い
接触(互いに手を伸ばしたら届く距離)が、会話などで一定時間
以上続き、多くの人 と々の間で交わされるような環境に行くこと
をできる限り回避」することや、企業などが集会や行事の開催
方法の変更、移動方法の分散、リモートワーク、オンライン会議
などできうる限りの工夫を講じることを実践して行かなければ
ならないという見解を発表しました。
　その中で、私達ワイズメンバーが四ツ谷に集まり開催する
「Change!2022委員会」の会議をやめて、一箇所に集まらなく
ても会議ができるよう「Skype」で会議をしようということで唐
突に準備を進めました。
　そしてついに3月4日の18時から「S k y p e」による
Change!2022委員会の初会議が開催されました。最初は14人
が参加し、1人が移動中で電池切れドロップし13人で会議は続
けられました。ここでも栗本委員長の手腕が発揮されスムーズ
に会議は進展し終了しました。いつもの会議より良かった部分
もありました。大川書記はそのままこの会議を録画し「議事

を作らなければならないから大変だとは思います。
　意外でしたが、Skypeは最初の設定さえ終わってしまえば、あ
とは比較的にスムーズに進み20時前にはあっけなく会議が終了
しました。当初は試験接続程度に考えていたのですが、全員が
接続できた時点で、そのまま会議開催となったのも驚きでした。
次々期理事　大久保様にご助力いただき「QRコード」の作成が
完成し東日本区のホームページ右側の「QR」に収めてあります。
入会希望、5人クラブ作成申請が簡単にできるようになっていま
す。皆様のブリテン、名刺、入会案内等各種印刷物に印刷してい
ただければと思います。  https://www.ys-east.or.jp/qr/
 「Skype会議」の問題点としては、回線速度やPC、スマホの機
種によって速度の違いから音声や画像が途切れたりすることが
ありました。声が小さくて聞き取りづらい場合もあり、事前に
PC、スマホ等のセットアップを行い、できるだけ自分の近くに置
くことが必要と感じました。途中でこれらを動かすと「ガサガ
サ」と音が全員に聞こえてしまいます。子供の声やTV、ラジオな
どの音がかなり聞こえてしまうので、それらの電源は切りドアを
締める必要もあると思いました。
　これを機に「新型コロナ後」の世界をも検討する必要がある
と思われます。これを乗り越えることによって、社会が大きく変
化する可能性があります。会議はすべてSkypeなどのオンライン
会議に切り替えていけば、交通費は抑えられ、一人が長く話す
こともなくなるし、国内でも国際でも対応できるわけです。慣れ
てしまえば、もっとうまく運用できるとは思います。
　会議後の「餃子」が食べられないのが残念でしかたがありま
せんでした。

東日本区会員増強主任  札埜慶一

YMCA SKI
2020.2.15 -16


